



# えのしろ

四日市市立三重北小学校

令和8年1月23日発行



学校教育目標 「自ら考え、行動できる子どもの育成」

三学期も全力でがんばっています



子どもたちは、なわとび集会(30日予定)に向けて練習が始まっています。最高記録を出せるよう、校内掲示も活用しながら、「絶対300回超えよう！」などと、がんばっています！

## 【1年生】坂部保育園との交流会

坂部保育園の園児さんたちが三重北小学校に来てくれて、1年生と交流会を行いました。

2学期の終わりごろから「どんなことをしたら保育園の子どもたちが楽しんでくれるかな？」とみんなで考えて計画を立てました。広い広い三重北小学校を案内するだけでなく、クイズやミッションを加えた楽しい「学校たんけん」を計画しました。(写真は、校歌披露の様子です。)



小学生1年先輩として、保育園の子の思いを聞きながら職員室・保健室・図書室を回りました。絵本の読み聞かせもしました。帰るときにも園児さんたちから、「楽しかったよ」「ありがとう」の言葉が飛び交い、お互いに楽しい交流会になりました。

## 【5年生】弁護士によるいじめ予防授業

いじめは友だちを傷つけることだと、子どもたちは理解できています。これまでにも、たくさん学び、話し合ってきました。しかし、弁護士の方から、「いじめを予防する」観点で、お話をいただきました。実際に起こった事例をもとに、「いじめとは」「個性を大切にすることは大事」「友達と意見が違う時の解決法」を視点にお話をいただきました。

いじめは、人の権利を奪うことであることを学びました。そして、これからを生きる子どもたちは、実際に行動できる力が大切です。



子どもたちからは、「『やめて』と言われたら、すぐにあやまり、やめる。もし、自分がされて嫌なことだったら『やめて』と正直に言う。それでもまだ続いたら、先生や家人などに助けてもらう。いじめられている友達の助けになる。」「本当にあった話を聞いて、とてもこわかったです。言葉だけでも、気を付けたいです。これからも、他の人がやっているかもしれないのに、そういう時は、自分からとめたいと思いました。」など、自分にできることが出されました。今後も、たくさんの機会をとらえて、いじめについてみんなで考えていきます。

